

3?

10 DECEMBRE 1978.--

78 106196

LA CHAPELLE DE SURIEU.--(38)

HEURE : vers 06 H 15.

Le Dimanche 10 DECEMBRE 1978, vers 06 H 15, Messieurs MABILON et REGUILLON reviennent en voiture (R I2) de l'usine SAINT FONS (Rhône Poulenc).

A la sortie du village d'ASSIEU sur la route menant à SAINT ROMAIN DE SURIEU ils remarquent sur leur gauche, un gros point brillant, à flanc de collines. Ce point, qu'ils vont vite assimiler à un objet, va les accompagner en les précédant de peu, jusqu'à LA CHAPELLE DE SURIEU où M. MABILON sera déposé par son collègue. Durant ce trajet l'objet se déplaçait à la même vitesse qu'eux et s'est effacé plusieurs fois de leur vue lorsque se présentaient des obstacles naturels, peupliers en particulier. M. MABILON qui n'a pas sa voiture ce jour là, va prendre sa mobylette à la Chapelle de Surieu. Il s'engage sur la petite route qui mène à sa femme et monte à flanc de colline. Il parcourt environ 300 à 400 m et se trouve face à " un objet émettant une lumière grise, comme éclairé de l'intérieur de la taille de deux voitures, de la forme d'un ballon de rugby d'où pendent des pattes, des fils qui bougent."

L'imposante masse lumineuse n'est pas face au témoin, elle se tient immobile légèrement sur sa droite et au-dessus de lui. Il dit " elle m'attendait ". Saisi d'une peur crispante, M. MABILON fait demi-tour après une vingtaine de secondes d'observation. L'objet avait surgi à sa droite et il lui semble qu'il voulait lui barrer la route, l'empêcher de passer et même : " me prendre, m'emporter ".

De retour au BOURG DE LA CHAPELLE DE SURIEU il tentera de

phase l'objet est vu à flanc de collines ce qui exclut l'hypothèse d'une confusion. Lors de notre conversation téléphonique M. FIGUET a paru très affirmatif, de son côté M. GARREAU a Dijon, que j'ai appelé quelques jours après l'observation, qui n'avait certes que réalisé une interview par téléphone, ne retient pas non plus l'hypothèse d'une confusion. En recherchant parmi des cas anciens, j'ai retrouvé une observation similaire tout au moins dans la forme et la couleur (peu courante) extraite du livre de Jacques Vallée Chroniques des apparitions Extra-Terrestres (édition Denoël) P. 275 n) 108 " 29 JANVIER 1953. CONWAY (Caroline du Nord).. objet de 7 m de long et de 4 m de large à hauteur d'arbres... Il était de couleur gris clair et éclairé de l'intérieur. Il ressemblait à un demi-oeuf....

Par manque de temps je n'ai pu enquêter à la Chapelle ou à ROUSSILLON. La gendarmerie de Roussillon a cependant reçu des appels indiquant que d'autres personnes auraient vu "quelque chose". Estimation de la crédibilité : M. MABILON est sincère ce qu'il décrit est ce qu'il a vu. Telle est l'impression qui se dégage de son contact.

ENQUETE DE M. Richard VARRAULT. LYON.